

Bloquean transportistas las principales vías de Ecatepec

JAVIER SALINAS CESÁREO
CORRESPONSAL
ECATEPEC, MÉX.

Concesionarios de transporte público y de carga pertenecientes al llamado Grupo de los 300 y a las Asociaciones Sociales Autónomas y Empresas de la República Mexicana bloquearon ayer por más de seis horas las principales vías de Ecatepec, como parte de una pugna con líderes de otras organizaciones, a quienes acusaron de extorsionadores.

Los cercos causaron que miles de automovilistas quedaran varados y usuarios siguieran a pie por varios kilómetros. La Secretaría de Movilidad afirmó que “las protestas son de grupos que quieren que todo se mantenga como antes”.

A las 8 de la mañana, varios contingentes de las rutas Región Ecatepec, Taxis y Colectivos de San Agustín y Ramales del Estado de México, y Ruta 55, así como choferes de camiones recolectores de basura, mototaxis, comerciantes fijos y tianguistas, cerraron seis puntos carreteros.

Señalaron que la protesta se efectuó contra autoridades de la Fiscalía General de Justicia del estado de México (FGJEM), porque han denunciado cobros ilegales de que son objeto por parte de las otras organizaciones, entre ellas Grupo USON y Sindicato 2 de Octubre, Mayas y GTD, que también agrupan a transportistas y comerciantes, y la institución no les ha dado respuesta, expusieron.

La población ecatepeense, usuarios de municipios vecinos y automovilistas que cruzan por esta demarcación conurbada a la capital del país diariamente padecieron los cierres viales.

El primero se ubicó en ambos sentidos de la carretera federal Texcoco-Lechería, a la altura del entronque de la avenida Recursos y el Circuito Exterior Mexiquense (CEM), donde quedaron paralizadas las tres vías, así como la salida del CEM hacia el fraccionamiento Los Héroes Ecatepec.

Un segundo bloqueo se instaló en ambos sentidos de la vía José López Portillo, a la altura de Guadalupe Victoria. En el tercero, un grupo se apostó en la Vía Morelos, en la cabecera municipal de San Cristóbal, y en Puente de Fierro. Ahí se impidió avanzar hacia la avenida Primero de Mayo y en el camino que va hacia el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

El quinto se llevó a cabo en la autopista México-Pachuca, a la altura de la escultura *El Vigilante*. Ahí se formaron largas filas de automóviles porque es una de las principales carreteras de entrada y salida de la Ciudad de México. Otro grupo de manifestantes se apostó en la Avenida Central, a la altura del Río de los Remedios, en los límites con el municipio de Nezahualcóyotl.

En todos los cercos colocaron mantas en las que se leía: “Pedimos investigaciones reales. ¡Fuera falsos líderes extorsionadores!”

Miles de automovilistas quedaron varados. Los pasajeros del transporte caminaron varios kilómetros para encontrar alternativas de traslado. En las avenidas Primero de Mayo, Vía Morelos y López Portillo también interrumpieron el paso a las unidades Mexibús de las líneas 2 y 4.

En varios puntos se vivió tensión debido al enojo de los afectados, que al intentar pasar fueron agredidos por los manifestantes.

La Secretaría de Movilidad informó: “Nuestro compromiso es eliminar la corrupción y la extorsión en el transporte. Estamos conscientes de que será una tarea difícil, pero estamos seguros de que lo vamos a lograr de la mano de todos”, anticipó la dependencia estatal.

Agregó que en días pasados se establecieron mesas de trabajo con los concesionarios y transportistas. Poco antes de las 15 horas los quejosos retiraron los bloqueos.





▲ Transportistas, recolectores de basura, mototaxistas, comerciantes y conductores de transporte pesado realizaron bloqueos en las principales vialidades del municipio de Ecatepec, estado de México, donde colocaron retenes y mantas para exigir atención a sus demandas. Foto Javier Salinas

